



La unidad en Morena se pone a prueba en medio de tensiones por acusaciones de corrupción en el Senado

En medio de las votaciones en el Senado y la Cámara de Diputados, la unidad en Morena se vio afectada por las declaraciones de Adán Augusto López, coordinador de los senadores de Morena.

López sugirió la posibilidad de corrupción en el Senado durante el sexenio anterior, lo que generó la inmediata defensa de **Ricardo Monreal**, exsenador en la legislatura pasada.



Monreal rechazó las acusaciones, señalando que su compromiso es erradicar los vicios y la mala fe.

Entre las denuncias se mencionan irregularidades en la administración de archivos por \$60 millones y contratos de elevadores por \$90 millones, ambos sujetos a licitaciones públicas.

Ante esta situación, la bancada de Morena en la Cámara de Diputados instó a la unidad entre legisladores y expresó su apoyo a Monreal, reconociendo su liderazgo como fundamental para el movimiento.

https://monitoreo.pro/storage/380252/television_354348.mp4